

Juan Cominges, footballeur péruvien, dédie un but à Fidel Castro



La Havane, 6 déc. (RHC/Juventud Rebelde).- Juan Cominges, attaquant du Club péruvien Cienciano del Cusco, a dédié un but à la mémoire de Fidel Castro. Il a voulu rendre hommage à celui qui aux côtés du Che lui a servi de source d'inspiration dans les moments les plus difficiles de sa vie.

Juan Cominges raconte qu'il a décidé d'écrire sur le t-shirt qu'il portait en dessous de son maillot une dédicace au révolutionnaire décédé après avoir survécu à plus de 600 tentatives d'assassinats.

«Je ne savais pas si j'allais avoir l'occasion de montrer le message mais je le souhaitais» et l'occasion s'est présentée lorsqu'il a été désigné pour tirer un penalty, sûr et percutant sur le côté droit du gardien de but. Il dit qu'il a couru lentement autour du terrain, levé son maillot et montré le t-shirt avec ses deux mains pour que les gens voient bien le message.

La nouvelle a fait le tour du monde et parcouru les salles de rédaction qui couvraient les répercussions du décès du leader historique de la Révolution cubaine.

Le journal Play Ground a titré : «Fidel Castro vit dans un but péruvien.»

Le monde a ainsi vu une nouvelle fois la phrase «Jusqu'à la victoire toujours, Fidel»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/114598-juan-cominges-footballeur-peruvien-dedie-un-but-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba